



Aumenta dólar a 13.55 y suben bolsas

ERNESTO SARABIA / Publicada el 20/03/2014 04:34:14 p.m.

La moneda mexicana en bancos terminó en zona de pérdidas y la Bolsa Mexicana de Valores subió con fuerza, al seguir a los mercados estadounidenses que recuperaron parte de lo cedido ayer, tras el anuncio de política monetaria de la Reserva Federal.

El dólar menudeo de Estados Unidos se incrementó cinco centavos para comprarse en 12.95 y ofrecerse en 13.55 en las sucursales del banco Banamex, con lo que acumuló dos sesiones con alzas.

Con base en cifras del Banco de México, se tiene que en operaciones al mayoreo, la divisa estadounidense prácticamente no tuvo cambio respecto al miércoles pasado, ya que observó un avance ligero de 0.05 centavos a 13.2790.

Apenas ayer, el tipo de cambio interbancario se encareció 11.45 centavos a 13.2795 pesos, al conocerse que la Fed había decidido una nueva reducción en el estímulo monetario.

El Comité Federal de Mercado Abierto de la Reserva Federal de la Fed (FOMC, por sus siglas en inglés) decidió instrumentar una nueva reducción en el ritmo de sus compras de bonos.

El FOMC anunció que, a partir de abril próximo, comprará valores apoyados por hipotecas a un ritmo de 25 mil millones de dólares al mes en lugar de 30 mil en la actualidad, y adquirirá bonos del Tesoro de largo plazo por 30 mil millones en lugar de 35 mil millones hoy día.

Durante la sesión del jueves, se difundió el indicador líder de EU, el cual fue de 0.5 por ciento en febrero, por arriba del consenso previsto por el mercado de 0.2 por ciento, lo que se combinó con el incremento en las solicitudes de subsidio al desempleo.

Las solicitudes de apoyo al desempleo en Estados Unidos subieron en cinco mil a 320 mil entre el 8 y el 15 de marzo de este año.

Además, las ventas de casas usadas mostraron una reducción de 0.4 por ciento en el segundo mes de 2014, en línea con lo vaticinado por el consenso del mercado.

En este contexto, algunas de las monedas que se apreciaron fueron el real brasileño, el peso colombiano y el peso chileno, mientras entre las que se depreciaron están el peso uruguayo, la rupia india, el ringgit malayo y el rublo ruso.

Ante los crecientes riesgos geopolíticos y económicos, la agencia Standard & Poor's bajó el panorama de la calificación crediticia soberana de Rusia a "negativo", desde "estable".

Hoy se conoció el gobierno de EU anunció sanciones para ciudadanos rusos cercanos al presidente al presidente Vladimir Putin, al tiempo que las autoridades de Moscú avanzan en el proceso de anexión de Crimea.

No obstante, las tensiones en la región de Ucrania, los mercados de capitales en Nueva York se recuperaron de buena parte del revés del miércoles pasado: el Dow Jones aumentó 0.67 por ciento, el Standard & Poor's 0.60 por ciento y el Nasdaq, 0.27 por ciento.

Luego de su ligero retroceso de ayer, el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores

(IPC) obtuvo un sólido avance de 2.07 por ciento a 39 mil 616.19 puntos.

Del otro lado del Atlántico, el Euro Stoxx, índice de las 50 empresas más importantes en el eurogrupo, subió 0.41 por ciento a 3 mil 88.90 unidades.